



# L'Aubette | *Strasbourg (67)*



**l'aubette**

[www.laubette.com](http://www.laubette.com)

Situé sur la place Kléber, dans un environnement exceptionnel, L'Aubette est un lieu mythique de la création artistique du XX<sup>e</sup> siècle et classé Monument historique. Décoré en 1928 par des artistes comme Jean Arp, Sophie Taeuber et Theo van Doesburg, disciple de Mondrian, ce bâtiment a été défini à l'époque comme la « chapelle Sixtine de l'art moderne ». Fort de l'expérience acquise sur Bercy Village, Altarea fait revivre ce site historique et classé en créant un complexe culturel, touristique et commercial

dédié à l'art de vivre d'aujourd'hui. La galerie commerciale regroupe notamment des enseignes emblématiques comme Zara, Zara Home ou Apple Store, qui a ouvert au mois de septembre 2012, faisant de L'Aubette sa première implantation dans l'est de la France.

**Located on Place Kléber**, in exceptional surroundings, L'Aubette is a landmark of twentieth-century art and listed as an historic monument. Decorated in 1928 by artists such

as Jean Arp, Sophie Taeuber and Theo van Doesburg, a disciple of Mondrian, the building was defined at the time as the "Sistine Chapel of Modern Art". Drawing on its experience from Bercy Village, Altarea is bringing this historic site back to life by creating a cultural, tourist and shopping complex dedicated to today's way of life. This commercial area comprises famous brands such as Zara, Zara Home and Apple Store which opened in September 2012. This Apple store is the first Apple implantation in the east of France.

## Données d'accès / Access information

Place Kléber, au croisement de trois lignes de tramway.

Place Kléber, at the intersection of three tram.

## Les principales enseignes / Representative brands

- Alice Délice
- Apple Store
- Hema
- Librairie Kléber
- Marionnaud
- Starbucks
- Zara
- Zara Home



**Surface**  
5 689 m<sup>2</sup> GLA  
Surface area  
5,689 sqm of GLA



**Zone de chalandise**  
560 000 habitants  
Catchment area  
560,000 inhabitants



**Moyennes surfaces**  
5  
Medium sized stores  
5



**Espace restauration**  
1  
Restaurant  
1



**Boutiques**  
4  
Shops  
4



**Stationnement**  
Parking Kléber, 465 places  
Parking  
Parking Kléber, 465 spaces



**Ouverture**  
2008  
Opening  
2008